



# 35

**df** 35 établissements scolaires (écoles, collèges et lycées) participeront cette année à la « Semaine de l'écriture », un concours national d'écriture organisé du 5 au 11 octobre (et parrainé par l'Association des maires de France). L'opération, qui se déroule directement en classe avec les enseignants, consiste à faire rédiger aux élèves une carte postale sur le thème de « l'affection » cette année. Les cartes postales seront envoyées à l'association « Semaine de l'écriture », qui organise l'évènement et le jury du concours, présidé par Patrice Laffont, délibérera ensuite courant novembre.